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               会長挨拶                 山本敦洋 

先日、７月１３日（木）午後２時半より田辺市暴力団追放協議会に裏橋さんと共に出席して参りました。参加頂き

ました裏橋さんご多忙中にもかかわらずありがとうございました。 

さて、現在田辺市には暴力団構成員は１名のみになったとの事です。但し、反グレの方が多数存在し緊張を緩めない

状態との報告を田辺警察担当部署の方より説明を受けました。 

全国での暴力団構成員の数は、２０年前が約７８，０００人、現在は２３，０００人まで減少しているそうです

が、ここ２０年前より治安が悪くなったという方が、６割いるとの統計も出ているとの事です。まさに、振り込め詐欺、白昼で

の強盗等がこの統計に表れていると思います。 

私の身近な事例ですが、会社パソコンメールに、楽天・アマゾン等日頃から使用している所より、名前を悪用しての請求メ

ール等も送られてきております。小さな金額の請求払い忘れていたのではないかとの不安を煽った悪質な詐欺です。 

皆様自身、また、ご家族の方に対しては充分気を付けて頂く様常日頃からの注意掛けをして頂きます様願います。 
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クラブテーマ 

縁をむすぶ 

2023-24年度 RI会長 

ゴードン R.マッキナリー 

第 2640地区ガバナー 

谷 宗光 

2023-24Weekly Bulletin 

Next Week’ｓMeeting 

2023年 8月 22 日（火） 

公益社団法人上秋津愛郷会 

代表理事 中山仁視様 

 

Tanabe Hamayu Rotary Club 

出席報告   (第 1424回)          

会員数 出席免除 欠席者 出席率 

28名 1名 4名 85.19％ 

 

 
ゲスト 

ガバナー補佐 岡本 博様 

幹事報告 

例会変更 

〇串本 RC 本年度より月 3回の例会  

 

第１火曜日 ・・・ １２:３0～のお昼の例会（ヒルトップ和田金） 

第２火曜日 ・・・ １６:３0～の夜間例会 （ヒルトップ和田金） 

第３火曜日 ・・・ 休会  

第４火曜日 ・・・ １６:３0～の夜間例会 （ヒルトップ和田金） 

第５火曜日 ・・・ 休会 

配布 

○週報 1424 

回覧 

〇田辺東 RC週報 

〇田辺 RC名簿 

お知らせ 

〇7月 25日（火）の当クラブ例会は田辺祭りのため休会です。 

 

http://www.aikis.or.jp/~t-hamayu/
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委員会報告 

◎米山記念奨学会委員会  委員 裏橋眞琴 

山本佳弘 準米山功労者寄付（10,000 円） 第 90回目 

※寄付のご協力ありがとうございました。 

 

◎雑誌・広報・会報委員会 委員長 辻 諦淳 

ロータリーの友 7月号紹介 

 

米山奨学生 楊建宇君 近況報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは。いつもご支援いただきありがとうございま

す。 

8月 5日と 6日に今年のロータリー米山奨学会の研修旅

行があります。去年は和歌山で研修旅行を行いました。 

綺麗な海と美味しい料理を食べました。研修旅行を通して

奨学生同士間に友情を結び深めました。 

今年の米山国際大会・再会 in関東（世界から 1,200

人の奨学生と学友会とロータリー関係者参加)があるので、

大会に参加するために研修旅行が東京にされました。世界

中の学友会と出会える機会があるので、今回の研修旅行

を非常に楽しみます。山本さんも今回の大会に参加するの

で、東京で会う際もどうぞよろしくお願いいたします。また彼

女がその時に連休を取れたので、彼女と東京で会う予定も

あります。仕事と学業で最近ほぼ一緒に旅行ができなかっ

たので、今回の機会を利用して短期旅行でもしたいと思っ

ています。このような機会をいただき、米山記念奨学会の

方々に心より感謝したいと思っております。 

最近暑い日が続いておりますが、くれぐれも体調を崩さない

ようにお気をつけてください。 

プログラム 

クラブ協議会        各委員会計画発表  

◇SAA  山本康夫 

〇親睦委員会、プログラム

委員会と連携、協力し、ゲ

スト・ビジターの歓迎に気を

配るよう努める。 

〇例会中の大きな声での

私語を慎むよう注意する。

特にゲスト・ビジターの居る

時は気を付けるよう心がけ

る。 

〇上記目標を達成するために委員会全員で協力し、秩序

ある例会運営を行う。 

 

◇会長エレクト  中峰千世子 

クラブ奉仕はロータリーの土

台であるので、ロータリアン

としての自覚をもち、奉仕

の精神でクラブの存続の為

の維持、会員増強に努め

たい。 

 

 

 
 

◇会員増強・選考委員会  坂本恵子 

①入会したら例会出席が義務付けられますが、出来る限り

出席率を意識した増強を心掛けます。 

②はまゆう RC も、前年度末にて退会された方も多く、純増

は、前年度入会者を上回る様に目標設定致します。 

③今年度は特に女性メンバーの会員増強に力を入れたい

と考えます。 

 

◇戦略計画室・ロータリー情報  寺本 匡 

本年度は、これからもはまゆ

うロータリークラブが地域社

会に貢献していくための指針

としてクラブのサポートと強化

を図っていきたいです。 

具体例として 

 
 
 

① クラブの刷新制と柔軟性 

② さまざまな奉仕活動への参加 

③ 会員の勧誘と維持 

以上 3 つのサポートと強化を考えています。 



四つのテスト 言行はこれに照らしてから Ⅰ真実かどうか Ⅱみんなに公平か Ⅲ 好意と友情を深めるか Ⅳ みんなのためになるかどうか 

 

  

3 

 

◇副会長  杉山竜二 

本年度はコロナの影響も少

なくなって行くでしょう。 

プログラム・親睦・交流も増

し、皆さんの出席も多くなる

と思います。 

広報も拡大していけるよう、

各委員長と連携を取り、楽

しく例会が出来るよう協力し

てまいります。 

 

 

◇出席・親睦・交流委員会  菊池正紀 

深く濃い親睦活動となるよう

にいたしたいと存じます。 

 楽しみながら交流をする旅

行を計画します。 

 会員間の理解と友情が深

まり時間・空間を共有するこ

とで仲間の感覚を抱いてい

ただき、そのことが出席につ

ながるよう努めて参ります。 

 多くの会員が参加頂けるよう運営して参りますので、皆様

のご協力を宜しくお願いします。  

 

 

◇雑誌・広報・会報委員会  辻 諦淳 

雑誌・広報・会報が一つの委

員会にまとめられて 3年目に

なります。 

【雑誌】 

「ロータリーの友誌を購入して

読む」ことは「ロータリアンの三

大義務」の大切な一項目に

なっています。「友」を全会員

に関心を持って読んでいただけるよう、月初めの例会に、

「友」の主な内容を紹介します。 

【広報】 

ホームページを更新し、我がクラブの活動を紹介します。地

元メディアへの広報活動をします。 

【会報】 

事務局と連携し、当クラブの例会並びに諸活動の内容が

具体的に伝わり、記録として残せるよう、内容の充実に努

めます。 

 会長、幹事、役員を始め、会員の皆様のご意見をいただ

きながら進めてまいります。 

 

 

 ◇プログラム・唱歌委員会  山﨑貴宏 

プログラム・唱歌委員会の伝

統を継承しつつ、新しいプログ

ラムのかたちに挑戦するため、

以下の委員会活動を進める。 

①卓話全体については、参加

型の体験プログラムを増やし、

出席率向上に寄与する。 

②内卓については、新入会員

の内卓を早期に行い、クラブ新旧会員の交流を深める。 

③外卓については、積極的に地域の若手プレイヤーに外卓

依頼を行い、クラブと地域の若手プレイヤーの交流の機会を

設ける。 

 

◇奉仕プロジェクト委員会  裏橋眞琴 

社会奉仕活動におきまして既

存の活動 

・献血活動 

・田辺湾クリーン作戦参加 

・闘鶏神社清掃 

・児童福祉施設に対しての援

助活動 等を 

実施しながら、今年度は役員の

皆様と相談しながら新しい奉仕事業を考えて行きたいと思っ

ています。 

地域におけるロータリーの知名度を上げられる様努めたいと

思います。 

 

◇環境保全委員会  伊森隆敏 

 

①田辺市内の清掃活動 

②闘鶏神社境内の清掃を実

施。 

 
 
 
 
 
 

◇国際プロジェクト委員会  赤堀哲也 

昨今、世界の国々で紛争や

戦争が起こっている中、いか

に当クラブとして国際貢献で

きるかを考え、国際理解・親

善・平和を推進するための取

り組みや活動をしていきた

い。 また、ロータリー財団・

米山記念奨学会や新世代 
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（青少年）とも協議しながら委員会活動に務めていきま

す。 

 

◇ロータリー財団委員会・米山記念奨学委員会 

山本佳弘 

ロータリー財団・米山記念奨

学会の両部門は寄付をお

願いする部門です。皆様の

御協力を切にお願いいたし

ます。 

ロータリー財団の地区目標 

年次基金寄付「0 クラブの

解消」・ポリオ根絶への協力 

恒久基金/大口寄付の推

進・ロータリーカードの普及と推進 

ロータリー財団の寄付目標 

年次基金寄付     一人当たり 180＄ 

ポリオ・プラス寄付  一人当たり 30＄以上 

米山記念奨学委員会 

今年度の奨学生数は 21名です。奨学生の選考出来る

人数は皆様の寄付額により変動致します。御理解をいた

だきご協力お願いいたします。 

米山記念奨学委員会目標寄付額 

一人当たり普通寄付 6000円・特別寄付 10000円 

理解して頂けるように情報を発信していきたいと思います。 

 
 

◇新世代（青少年）委員会  矢田篤司 

従来の「青少年活動月間」

の名称が変わったもので、年

齢 30歳までの若い人の育

成を支援するロータリー活動

に焦点を当てるために９月

は「新世代のための月間」と

定めている。 

『Every Rotarian an 

Example Youth』( 各ロータリーアンは青少年の模範) 

という標語をクラブの会報や広報資料に使ってゆきたい。 

参考 新世代の為のロータリー・プログラム 

健康  ポリオ・プラス、保険教育、児童の早期教育、薬

物濫用及びアルコール過飲防止、エイズへの理解、障碍

者支援 etc. 

教育  識字率の向上、奨学金、青少年交換職業研

修、青少年のための職業実習、環境保全 etc.  

自己開発 IAC と RAC会員の指導者講習会ロータリー青

少年の指導者養成プログラム etc. 

 

第１分区ガバナー補佐 岡本 博様 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第 1分区ガバナー補佐 岡本博様よりご講評をいただきま

した。 

 

ニコニコ箱 

山本敦洋  岡本ガバナー補佐様、本日はお越し頂きありがと

うございます。各委員長様、活動計画発表宜しくお願い申し

上げます。 

髙原 歩  暑いですね。皆様、熱中症には気を付けて下さ

い。岡本様、本日はよろしくお願いいたします。 

赤堀哲也  7月 16日山本会長・髙原幹事就任記念コンペ

に参加させて頂きました。会長賞で頂いたサングラス、早速使

わせて頂いています。本日は岡本ガバナー補佐のお話しをしっ

かりと拝聴させて頂きたいと思っています。よろしくお願い申し上

げます。 

辻 諦淳  家の中でも３１℃越、この暑さはたまりません。ヨ

ーロッパの 50℃というのはどんな暑さなのでしょうか？想像もつき

ません。皆様、熱中症、要注意です。ガバナー補佐、岡本様、

本日はありがとうございます。よろしくお願い申し上げます。 

山﨑貴宏  第 1回・第 2回例会欠席失礼致しました。大

阪へ行ってから夏風邪を引いてしまい、まだ完全には治っていま

せん。決してあやしいお店で変な病気をもらったのではありませ

ん。 

山本康夫  夏本番ですねえ！暑い中、岡本ガバナー補佐

様、本日ありがとうございます。宜しくお願い申し上げます。 

中峰千世子  〃 

菅根 清   〃 

菊池正紀   〃 

大田忠博   〃 

裏橋眞琴   〃 

寺本 匡   〃 

辻 真基  早退お詫び。 

 

 


